

## 一表紙の写真について一

写真は2月3日節分の、くっちゃん保育所ぬくぬくの様子から。子どもたちは、それぞれが作った鬼のお面を身につけて、元気いっぱい「鬼はそと！福はうち！」と笑顔で豆まきをしました。



### 新体制でまちづくり 菅原氏が副町長

1月22日付けで、倶知安町副町長に菅原雅仁氏が就任。これからも住民の皆さんが住み続けたいと思えるまちづくりを、新たな体制でも進めていきます。

(写真は1月21日の辞令交付)



### 西小時田教諭が文部科学大臣表彰

1月26日、学校教育で優れた成果を上げたとして、令和3年度文部科学大臣優秀教職員表彰を受賞した倶知安西小学校の時田恵巳養護教諭(写真中央)が教育長室を訪れました。



### 黒と白 2色からなる個性ある作品が

2月5日、小川原脩記念美術館で行われたワークショップ「おとなの手しごと」では、参加した10名が白いペンを使い、黒い画用紙に思いの作品を描きました。

# まちの話題

— PHOTO SPOT —



### 学芸員との鑑賞で美術の楽しさを知る

1月24日と26日の2日間、倶知安中学校1年生の生徒が、クラスごとに小川原脩記念美術館を訪れ、展示室で好きな作品の模写を行った後、学芸員と対話しながら作品を鑑賞しました。



### 通年雇用のメリットって？

1月27日、通年雇用支援セミナー(主催：羊蹄山麓季節労働者通年雇用促進協議会)が中小企業センターで行われ、参加者が社会保険の仕組みなどを学びました。



### 迅速な救護活動のために

2月7日、救護活動や各種赤十字事業を迅速・円滑に実施するため、日本赤十字社北海道支部より災害救援車「博愛号」が贈られました。